

Nota de prensa

Telefónica refuerza la cobertura móvil durante las Fallas de València

- La compañía ha instalado cuatro unidades móviles a pie de calle y ha incorporado un nodo nuevo en la Plaza del Ayuntamiento, que dota de 5G a esta zona con alta afluencia de gente.
- La conexión de usuarios a la red se intensifica durante estos días con el incremento en el consumo de redes sociales, el envío de vídeos y fotos, la búsqueda de puntos de geolocalización o la consulta de actos y eventos.

València, 7 de marzo de 2024.- Con motivo de la celebración de las Fallas, Telefónica reforzará un año más la capacidad de su red móvil en las zonas de mayor concentración de usuarios.

En estas fechas tan relevantes para los valencianos, la interacción en la red y el consumo de datos móviles aumenta considerablemente. En consecuencia, y con el objetivo de seguir ofreciendo un servicio de calidad, la compañía ha instalado cuatro unidades móviles en los puntos de mayor aglomeración de personas: una en la Plaza del Ayuntamiento y otra en la Calle de las Barcas para dotar de capacidad a la zona de la Mascletá, del 1 a 19 de marzo. También habrá dos unidades móviles para reforzar toda el área de los fuegos artificiales.

En los últimos meses, el uso del 5G se ha extendido notablemente y la previsión es que el acceso a esta tecnología a través de dispositivos móviles durante las Fallas 2024 aumente. En este sentido cabe destacar la incorporación este año de un nodo nuevo de Telefónica en la Plaza del Ayuntamiento, que dota de 5G a esta zona con alta afluencia de gente.

Adicionalmente, Telefónica ha optimizado la capacidad de los nodos de la ciudad para mejorar la gestión del elevado tráfico que se espera en función de los eventos que se vayan celebrando. Esta adaptación de los canales permite que mucha gente se pueda conectar a la red al mismo tiempo en momentos de concentración como las mascletás, los castillos nocturnos, la Cremá o la Ofrenda.

La conexión de usuarios a la red, tanto locales como turistas, se intensifica durante estos días con el incremento en el consumo de redes sociales, el envío de vídeos y fotos, la búsqueda de puntos de geolocalización o la consulta de actos oficiales y otros eventos. Precisamente, el crecimiento del tráfico de datos en las Fallas de 2023 fue del 53% con respecto a 2022.

Telefónica, S.A.

Comunicación Corporativa – Comunitat Valenciana
671 47 41 14 / patricia.barajas@gruporcomunicacion.com